

# Comice de Luzinay

## > 1er prix pour «Les Gueux du Fayet»

Pour Kiki, le comice est un hommage au monde agricole. Elle souhaitait participer à celui de Luzinay afin de valoriser l'agriculture et défendre ses racines.

Kiki a mobilisé tout un groupe pour élaborer un char dont le thème serait « les gueux du Fayet ». Et voilà, comment 40 personnes se retrouvent les mercredis à confectionner 3000 bouquets de blé et lavande, coudre des vêtements dans des vieux draps et des sacs de jute. Et sans oublier, l'astucieux Bruno qui a géré la sécurité du char, les bœufs et le transport.

Grâce aux idées, à la joie, aux rires de tout le monde, les gueux étaient prêts pour le défilé du 4 septembre.

Sous un soleil radieux, les gueux mendent,



distribuent les bouquets, chantent, dansent et séduisent avec leur sourire.

Le leitmotiv de Kiki était « amusez-vous » et quelle belle récompense d'avoir obtenu le 1<sup>er</sup> prix. Kiki remercie le jury, les passants et toute son équipe et vous donne rendez-vous pour le carnaval de St Pierre de Chandieu le 12 mars 2017.

